

Un Mois de Grâce et de Nouveaux Commencements



Le mois de mai 2025 à Rome a été un temps de grâce profonde et de richesse spirituelle ; une période marquée par des moments historiques et des bénédictions personnelles qui ont profondément touché mon cœur. Nous avons assisté au décès du

pape François, un pasteur dont l'humilité, la compassion et le courage ont inspiré l'Église et le monde. Sa vie nous a rappelé que le véritable leadership repose sur le service et l'amour. Peu de temps après, l'élection du pape Léon IV a apporté un renouveau d'espérance et la promesse de continuité dans la direction de l'Église à travers des temps en changement. Ces événements nous invitent à méditer sur le mystère de la providence divine, nous appelant à faire confiance à Dieu qui agit à travers chaque instant ; qu'il soit joyeux ou douloureux ; pour accomplir son dessein.

Dans cette histoire qui se déploie, nous sommes rappelés que le temps de Dieu est parfait, même lorsqu'il dépasse notre compréhension. Nous sommes appelés à abandonner nos peurs et nos incertitudes, en embrassant la foi que Dieu utilise chaque transition pour purifier, renouveler et fortifier son Église. Ce rythme sacré de la vie, mort et nouvelle vie, fins et commencements, fait écho au mystère pascal au cœur de notre cheminement chrétien, nous invitant à avancer avec espérance, courage et amour.

L'Année Jubilaire, *Pèlerins d'Espérance*, qui se déroule autour de nous, nous offre une invitation spéciale au renouveau, au pardon et à une foi plus profonde. C'est un temps pour ouvrir nos cœurs à la miséricorde de Dieu et pour répondre à l'appel à vivre avec plus d'amour et de compassion. Cette année sainte nous rappelle que, quel que soit notre passé, la grâce de Dieu est toujours disponible pour nous guérir et nous transformer. Elle nous invite à nous réconcilier avec nous-mêmes, avec les autres et avec Dieu, cultivant ainsi un esprit d'unité et de paix. En marchant comme pèlerins, nous sommes appelés à un voyage non seulement extérieur, mais aussi intérieur, cherchant la sainteté dans la vie quotidienne, témoignant de l'espérance, et devenant des instruments de la miséricorde de Dieu dans un monde qui aspire à la lumière et à la guérison.

Sur le plan personnel, je rends grâce à Dieu pour la bénédiction qu'a été le service de traductrice lors du Chapitre Général de notre Congrégation. Ce rôle n'a pas été simplement une tâche, mais une opportunité remplie de grâce de contempler la vie dynamique et l'esprit qui guident l'avenir de notre Congrégation. Grâce à cette expérience, j'ai pris davantage conscience des nombreux dons que Dieu dépose en chacune de nous, des dons appelés à être partagés au service de la Congrégation, de l'Église et du monde.

J'encourage chacune à accueillir et à offrir ses talents uniques ; qu'ils soient grands ou petits, comme un moyen de vivre notre charisme : « afin que, par cet amour qu'il manifeste, les personnes reconnaissent l'extraordinaire grandeur de la vocation à laquelle chacun est appelé. » C4. Pussions-nous toutes répondre avec générosité, en ayant confiance que Dieu peut utiliser nos efforts pour apporter transformation et espérance dans les vies que nous touchons.

En repensant à ce mois, je réalise que chaque événement, chaque rencontre, chaque instant de prière porte en lui le potentiel d'approfondir notre relation avec Dieu et avec les autres. J'espère que nous saurons, nous aussi, découvrir dans notre vie quotidienne ces moments de grâce, où la foi ne se célèbre pas seulement, mais se vit avec un engagement et un amour renouvelé.

Pussions-nous toujours rester attentives aux leçons spirituelles cachées dans nos expériences, et avoir le courage de les partager, afin que nos histoires puissent inspirer et encourager ceux qui nous entourent.

Sœur Vicky Giacaman
Australie

